

SUMMARY

PENGARUH TEKANAN ANGGARAN WAKTU, KOMPLEKSITAS TUGAS AUDIT, DAN KETEPATAN WAKTU PENYELESAIAN AUDIT TERHADAP KUALITAS AUDIT : MENURUT PERSEPSI AUDITOR INTERNAL DAN AUDITEE

Created by Christiana Francisca

Subject : tekanan anggaran waktu, kualitas audit
Subject Alt : budget pressure, quality audit
Keyword : Tekanan Anggaran Waktu, Kompleksitas Tugas Audit, Dan Ketepatan Waktu Penyelesaian Audit, Kualitas Audit.

Description :

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh Tekanan Anggaran Waktu, Kompleksitas Tugas Audit, dan Ketepatan Waktu Penyelesaian Audit Terhadap Kualitas Audit. Populasi dalam penelitian ini adalah Auditor Internal dan Auditeenya di PT Bumi Serpong Damai, Tbk. Sampel penelitian terhadap 17 orang (meliputi Staff, Supervisor, Manager pada Auditor Internal dan Auditee). Teknik sampel menggunakan purposive sampling. Teknik pengumpulan data melalui survey dengan menggunakan data primer. Pengukuran variabel Tekanan Anggaran Waktu, Kompleksitas Tugas Audit, Dan Ketepatan Waktu Penyelesaian Audit Terhadap Kualitas Audit menggunakan skala Ordinal 1-5. Dimensi waktu adalah one shot study. Pengolahan data menggunakan software SPSS 20.

Hasil pengujian hipotesis menunjukkan bahwa: 1. Secara simultan tekanan anggaran waktu, kompleksitas tugas audit, dan ketepatan waktu penyelesaian audit tidak berpengaruh terhadap kualitas audit menurut Auditor Internal, namun berpengaruh secara signifikan menurut Auditee; 2. Tekanan anggaran waktu tidak berpengaruh terhadap kualitas audit menurut Auditor Internal, namun berpengaruh tetapi tidak signifikan menurut Auditee; 3. Kompleksitas tugas audit tidak berpengaruh terhadap kualitas audit; 4. Ketepatan waktu penyelesaian audit tidak berpengaruh terhadap kualitas audit; 5. Hipotesis berdasarkan uji non parametric menunjukkan bahwa Tekanan Anggaran Waktu (X1), Kompleksitas Tugas Audit (X2), dan Ketepatan Waktu Penyelesaian Audit (X3) berpengaruh signifikan dan berkualitas terhadap Kualitas Audit (Y) menurut persepsi Auditor Internal dan Auditee.

Temuan penelitian adalah terdapat perbedaan persepsi antara Auditor Internal dengan Auditee mengenai kualitas audit yang dihasilkan. Hal ini dikarenakan adanya ketidakpercayaan dari Auditee atas pekerjaan yang dilakukan oleh Auditor Internal karena hanya mencari-cari kesalahan dari pekerjaan Auditee. Jadi, walaupun Auditor Internal telah bekerja sesuai dengan standar tidak membuat Auditee merasa puas dan setuju dengan pekerjaan yang telah dilaksanakan.

Contributor : Sudarwan
Date Create : 01/03/2017
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Master-201403003
Collection : 201403003
Source : Master Theses of Accountant

Relation Collection Fakultas Ekonomi dan Bisnis

COverage : Civitas Akademi Universitas Esa unggul

Right : @perpustakaan universitas esa unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor